
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
Apresentamos à consideração da Casa o seguinte: 

Foi-nos reivindicado pelos munícipes que frequentam o Centro Esportivo 

localizado no bairro Quintino Facci I, objetivando reforma e revitalização do mesmo. 

 

O local precisa de melhorias tanto quanto zeladoria e manutenções 

básicas no imóvel, visto que diversos moradores do bairro especificaram tal situação. 

Desse modo, faz-se necessária uma revitalização quanto a preservação do centro 

esportivo, pintura e manutenção das grades de proteção.  

   

Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa, na forma Regimental, depois 

de ouvido o Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal para que solicite às Secretarias competentes o cumprimento das 

reivindicações. 

 

Sala das Sessões, 16 de março de 2023 

 

 

Alessandro Maraca 

Vereador 

REQUER ESTUDOS SOBRE A REFORMA E 

REVITALIZAÇÃO DA ESTRUTURA DO CENTRO 

ESPORTIVO DO BAIRRO QUINTINO FACCI I, 

CONFORME ESPECIFICA. 

EMENTA: 
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